



Am Sonntag, 19. September hat der Motorradclub Unteres Aaretal die Ausfahrt-Saison bei wunderschönem Herbstwetter abgeschlossen. Insgesamt haben sich dreizehn Aktiv- und vier Passivmitglieder an der Schlussfahrt beteiligt. Der Tagesausflug führte übers Fricktal ins Baselbiet und weiter über den Hauenstein nach Trimbach. Wie es sich für einen Motorradfahrer gehört, kehrten sie beim „Isebähni“ zum Kaffeehalt ein. Danach ging es weiter der Jurakette entlang bis am frühen Nachmittag Délémont erreicht wurde. Von da an ging es via Laufental wieder ins Baselbiet, über die Rothenfluh und am Rhein entlang nach Hause. Es ist Tradition geworden, dass die Abschlussfahrt mit einem Grillfest endet. Der Präsident mit seiner Frau haben sich richtig ins Zeug gelegt und die ganze Gesellschaft mit Grillwürsten, Salaten und einem Dessertbuffet bewirtet. Die Unterhaltung bezog sich auf die abgeschlossene Saison, welche wiederum, nur mit kleineren Zwischenfällen, gut verlaufen ist. Einzig das Wetter war den Töfffahrern dieses Jahr nicht so wohl gesonnen. Fiel doch die eine oder andere Ausfahrt buchstäblich ins Wasser!

Das Vereinsprogramm ist aber noch nicht abgeschlossen. Das Winzerfest in Döttingen steht vor der Tür. Da auch der Motorradclub Unteres Aaretal mitwirkt, gibt es einiges zu organisieren. Der Umzugswagen muss fertiggestellt und geschmückt werden. Für die Töffbeiz beim Salmen ist das Zelt aufzubauen, die Infrastruktur für die Bar, die Beiz und die Küche muss organisiert und vor allem müssen Getränke und Esswaren bestellt werden. Es soll ja wiederum ein tolles Fest für die Mitglieder, deren Helfer und natürlich für die Gäste werden. Der Motorradclub Unteres Aaretal freut sich über jeden Besuch. Weitere Infos: www.mcu.ch